



Für gute Stimmung sorgten die Allagener Grundschüler mit ihrem Musical sowie die Allagener Blasmusik mit Märschen und Walzern. • Fotos: Franke

„Sternenkinder“ und „Lieder für die Seele“

Gut besuchter Seniorennachmittag der Schützenbruderschaft Allagen

ALLAGEN • Mit einem kleinen Gedicht stimmte Allagens Schützenoberst Walter Risse jun. die Besucher der Vorweihnachtsfeier auf den Nachmittag ein und brachte dann seine Freude über den guten Besuch zum Ausdruck: „Wir haben zwar fest mit einem vollen Haus gerechnet, waren uns aber doch nicht sicher, ob sich nicht einige von dem hereinbrechenden Winterwetter abhalten lassen würden, unseren traditionsreichen vorweihnachtlichen Nachmittag zu besuchen. Der gesamte Vorstand freut sich riesig, gemeinsam mit Euch hier in unserem Wohnzimmer einige schöne Stunden zu verbringen!“

Sein besonderer Gruß galt dem amtierenden Königspaar Mareike Paplowski und Oliver Stratenschulte, Ehrenoberst Dieter Beckschäfer, einer ganzen Reihe von Ehrenmitgliedern sowie dem Kreisehrenvorstandsmitglied Ditar Pankoke. Nach Bekanntgabe einiger Neuigkeiten aus der Bruderschaft lud Walter Risse jun. zum Kaffeetrinken ein und rief den ersten Programmpunkt, einen Auftritt von Grundschulkindern, auf. Hier konnten die Senioren erleben, was Lehrerin Annika Möllmann mit 38 Viertklässlern auf die Bühne der Mönetalhalle zauberte. „Wir Sternenkinder“ hieß das Stück, das die Lehrerin eigens für die Schützenveranstaltung geschrieben und vertont hatte. Begleitet von Annika Möllmann auf dem Klavier und zudem mit einer Gitarre meisterten die Mädchen und



Verena Schmitz (l.) und Linda Hübner sangen für die Senioren Weihnachtslieder aus Nah und Fern.



Oberst Walter Risse begrüßte Josef Münstermann als Ältesten.



„Lieder für die Seele“ präsentierte der Männergesangsverein Cäcilia Allagen.

Jungen alle Klippen und durften sich über langanhaltenden Beifall freuen.

Einen weiteren Beweis seiner hohen Musikalität lieferte dann der Männergesangsverein „Cäcilia“. Während sich die Sänger unter Leitung ihres Dirigenten Martin Krömer zunächst weltlichen Stücken zuwandten, wurde es zum Ende getragener und besinnlicher. „Wir präsentieren Ihnen Lieder für die Seele“, beschrieb es Dirigent Krömer. Den glänzenden Vortrag bedachten die Besucher mit viel Applaus.

Ein weiterer Höhepunkt

folgte mit dem Auftritt von Verena Schmitz (Klavier, Gesang) und Linda Hübner (Gesang). Weihnachtslieder aus Nah und Fern trugen sie vor. Sehr einfühlsam setzte Verena Schmitz ihre Klavierbegleitung beim gemeinsamen Gesang ein oder unterstützte Linda Hübner bei Solovorträgen. Das Publikum erkannte sofort die hohe Wertigkeit dieser Darbietung.

Mit Märschen und Walzern sowie abschließend einigen Weihnachtsliedern leitete die Allagener Blasmusik über zum Gesangsvortrag der Caritas-Senioren, die sich im Un-

terschied zu Vorträgen in früheren Jahren auf das gemeinsame Singen mit dem Publikum beschränkten.

Begeistert vom Ablauf der Veranstaltung zeigte sich Oberst Walter Risse jun.: „Es ist einfach toll, was Ihr seit vielen Jahren präsentiert. Ich kann Euch nur herzlich danken und Euch gleichzeitig bitten, im kommenden Jahr wieder zu kommen.“ Unterstützung für dieses Statement erhielt der Oberst durch das begeistert klatschende Publikum, das sich anschließend noch über den kleinen Imbiss freute. • thof